EL MUNDO

RECORTES 00

Desarrollo Inicio de clases Octubre 2/0/0/0

Para más información haga clic aquí 🔪



final Q

Se prepara Chuqui

Remodelación

antes del sueño

Ediciones Anteriores



TURISMO

Buscador



CLASIFICADOS

ESPECIALES

SUBENO 104.7

VALDIVIANAS-



Valdivia

→ Foro Ciudadano

¿Quien deberia ser el primer intendente de la Nueva Región?

Opina en Nuestros Foros, donde lo que piensas tiene valor.

OPINAR



→ Vida Social

O ENVIENOS SU CARTA

Suscripciones

→ Clasifono

Contacto

→ Información Comercial

Usted está en : Portada : Economía Martes 19 de junio de 2007

Megaempresa en Enela 2007

Louisiana Pacific entrega su visión en encuentro empresarial

Solamente quedan diez días para que comience el encuentro empresarial Enela 2007, inciativa que se realizará el próximo 29 de junio en las dependencias del Hotel Terraverde y que tiene como propósito agrupar a destacados representantes del ámbito público y privado para discutir sobre el futuro de la Novena Región.

En esta oportunidad, la educación tendrá uno de los espacios principales, lo que se puede constatar en el lema que este año



de Louisiana Pacific y explicó los detalles de la obra que se construye en Lautaro (Archivo).

tiene la iniciativa: "Educar, emprender e innovar generando valor", y que entre sus invitados tendrá a la ministra de Educación, Yasna Provoste.

EMPRESA "ANCLA"

Una de las empresas que estará presente en el encuentro es Louisiana Pacific Chile, empresa ancla del Parque Industrial y Tecnológico de La Araucanía que, con una inversión que bordea los cincuenta millones de dólares, se ha transformado en la empresa "ancla" del Parque Industrial.

De esta forma es como quisimos conocer algo más de esta empresa que se encuentra en su etapa de construcción y que debería estar en pleno funcionamiento a finales de este año o a comienzos del 2008.

El gerente de Operaciones de la empresa, Víctor Flores explicó que la construcción va avanzando de acuerdo al presupuesto y a lo que se tiene proyectado, y estaría en condiciones de comenzar a mover los equipos para su puesta en marcha a finales de este año.

Flores afirmó que uno de los principales motivos por el cual se instalaron en la zona es por considerarla estratégica. "Creemos que el Parque Industrial. Está bien planificado y tiene toda la logística y la implementación necesaria para que una empresa pueda operar de buena forma", advirtió.

En este minuto ya se superó el peak de uso de mano de obra en la construcción de la planta. "Ahora estamos trabajando en la parte eléctrica y de control, que es lo más lento", afirmó.

En este minuto hay alrededor de 200 personas que están trabajando, y el personal que de ahora en adelante quedará trabajando en la zona es especializado.

DESAFIOS

Víctor Flores advierte que es la promera vez que la empresa estará presente en Enela 2007. "Hemos aceptado este desafío de participar, porque creemos que ya estamos en la región. De hecho, en la planta de Panguipulli recibimos materias primas de La Araucanía", sostuvo el ejecutivo.

Flores explicó que el motivo de este encuentro es bastante novedoso. "Pretendo preparar una presentación sobre quiénes somos, cómo creemos que hemos aportado a la región dentro de este concepto de educar, emprender e innovar generando valor. Creo que hemos realizado un camino bien particular y pretendemos contar algo de eso en Enela 2007", admitió.

La empresa se ha incorporado rápidamente a la comunidad, y se hizo el compromiso de tomar la mayor cantidad de gente de la zona en la construcción de la planta. "Pretendemos, en todo lo que sea la mano de obra, que tenga la calificación que solicitamos, además, seleccionarla desde Lautaro. Si hay mano de obra que no califica en la zona de Lautaro, tendremos que traerla desde Temuco", añadió.

En la construcción de la planta se trajo toda una tecnología de punta. "Nosotros tenemos otros proveedores, hay mucha gente vinculada, en empleo directo son como 120 personas, pero en empleo indirecto puede girar aproximadamente en torno a las 600 personas", finalizó el ejecutivo.

OPCIONES



Volver a la portada

Enviar este artículo

lmprimir sólo texto Aumentar tamaño letra

Disminuir tamaño letra

ARTICULOS RELACIONADOS

"Eficiencia urbana"

Madres trabajadoras más cerca de sus hijos Dantesco incendio deia

en cenizas a Centec Presupuesto regional

2007 aumentó en un 27 por ciento Más de 500 máquinas tragamonedas funcionan

en Temuco Demoledora crítica por aumento de comercio ambulante en Temuco

Ver más

ARTICULOS DESTACADOS

"Nuevo aeropuerto en

Freire no se encuentra en peligro"

Aguas Araucanía no está de acuerdo con sanción

La Oficina de Estudios y Políticas Agrarias informó que en

La Araucanía posa sus ojos en el mercado europeo

La responsabilidad social y su rol

Seminario dio las pautas para ser responsables

Ver más